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В статье представлены результаты исследования проблемы организации методических кабинетов в воспитатель-
ных колониях. Методическая работа, проводимая в воспитательных колониях, является частью учебно-воспитатель-
ного процесса, организуемого в данных учреждениях. Анализируется оснащение и оформление методических кабинетов 
воспитательных колоний, а также работа методиста по основным направлениям деятельности. Формулируются пред-
ложения по совершенствованию методической работы в ВК.
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Th e article presents the results of research into the problem of organization of methodical rooms in educational colonies. Th e 
methodical work carried out in the educational colonies is part of the educational process organized in these institutions. Th e equip-
ment and design of VC methodical cabinets, as well as the methodologist’s work in the main areas of activity are analyzed. Propos-
als on improving methodical work in educational colonies are formulated.
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